

# Tumores de mediastino de células espumosas

Doctores G. Téllez de Peralta, J. J. Rufilanchas Sánchez, J. Agosti Sánchez y D. Figuera Aymerich

## RESUMEN

La presencia de células espumosas, cargadas de lípido, en una tumoración de apariencia fibromatosa o fibrosarcomatosa, caracterizan las lesiones denominadas xantogranuloma o xantosarcoma. Son tumores raros, de los que se han descrito en la literatura mundial menos de diecisiete casos que asentarán en mediastino.

Estos tumores son catalogados con suma facilidad como fibrosarcomas. Sin embargo, a pesar de su apariencia histológica, se comportan como lesiones benignas.

Hemos estudiado un enfermo, portador de una tumoración de gran tamaño, localizada en mediastino, que reunía todas las condiciones exigidas para ser incluido entre los tumores de esta naturaleza. En la intervención se encontró un tumor grande, de aspecto sólido, que ocupaba todo el mediastino superior. La extirpación y disección no ofrecieron grandes dificultades, ya que se hallaba bien encapsulada. En el posoperatorio no se presentaron complicaciones.